



Jorge Álvarez Máynez (Diputado – MC)

Entrevista con Mario González

“Compito contra dos candidatas que han hecho un despilfarro, un derroche, un exceso en el uso de recursos públicos privados para promocionarse con mítines, eventos. Una lleva tres años en campaña, otra lleva 8 meses en campaña, violando los tiempos legales. Yo voy a hacer una campaña, a partir del primero de marzo, de contraste, pero jamás de descalificación en lo personal, jamás un asunto burdo, un asunto familiar, un asunto de su vida personal, eso creo que hay que superarlo. Estoy dispuesto a remontar esta desventaja, sé a lo que me enfrento, no tengo ingenuidad, he denunciado que han violado la ley, pero sé que ese es el uso y la costumbre de la clase política mexicana y confío en la potencia que tendrán mis ideas, mis propuestas, mi claridad, mi verticalidad”.

<https://drive.google.com/file/d/1D2FIDxtb-z8aWCLjaQD1YGq5IMUwille/view>